



MATTSEE se estira hasta el mar: Yates de crucero de altura desde Austria para la Armada alemana - El Astillero Sunbeam Yachts, que está en Mattsee, cerca de Salzburgo, entregará 6 veleros a la Armada alemana para entrenar a sus oficiales.

El SUNBEAM 36.2 será parte integral de la flota de barcos de entrenamiento de los candidatos guardiamarinas alemanes.

Factores clave para cerrar el contrato han sido la gran calidad de construcción y la flexibilidad de respuesta a las exigencias del cliente.

Se han exigido requisitos tales como un mínimo de 30 años de vida operativa y la aprobación de la construcción por el DNVGL, el equivalente alemán del Lloyd inglés.

Todos en SUNBEAM estamos orgullosos de haber sido seleccionados por un cliente tan exigente en temas de calidad y con una experiencia de tal categoría.

SUNBEAM construye barcos de vela como empresa familiar desde hace más de 65 años. Sea en su "Línea para lagos" o de navegación costera, sea en los barcos oceánicos, los cruceros de altura, SUNBEAM siempre construye para el segmento "premium", de mayor calidad. Para construir uno cualquiera de nuestros veleros, hay en el astillero unas 14 profesiones diferentes, desde químico industrial, a cerrajero, a carpintero, electricista... etcétera.

No es superfluo decir que SUNBEAM YACHTS entrena a su propio personal y premia a los jóvenes talentos con lecciones gratuitas de vela o con el carnet de conducir si tienen éxito en el colegio.